

# Quoi de neuf dans les commerces ?

## La Cale aux épices, une invitation au voyage

Parisien d'origine, Christophe Lemaire a choisi la Bretagne pour se poser. « **J'ai roulé ma bosse autour du monde et découvert différentes cuisines et les épices qui vont avec.** » C'est la rencontre avec un spécialiste du poivre qui a été le déclencheur de sa passion : « **Partager et transmettre mon goût pour les épices.** »

Et, quand on franchit le pas de la porte de sa boutique, les effluves invitent tout de suite au voyage. Ne vous méprenez pas.

Le patron est tout sauf un revendeur. « **Je suis un créateur. Dans mon laboratoire situé à Paimpol, je pratique la torréfaction, la mouture, l'assemblage des mélanges et le conditionnement.** »

Chaque recette est codifiée et les ingrédients sélectionnés dans les plantations du sud-est asiatique et d'Inde figurent en toute transparence sur chaque contenant.

Les connaisseurs sont les bienvenus mais aussi ceux qui souhaitent



*Christophe Lemaire a fait de sa passion son métier.*

| PHOTO : OUEST-FRANCE

mieux connaître ce monde des arômes aussi. Fourchette de prix pour les bocaux : de 3,95 € à 6,95 €. Les nombreuses variétés de poivres sont présentées dans des tubes à essai.

**La Cale aux épices**, 3, rue Jules-Simon. Tél. 06 22 11 70 50.